

# *Auguran elecciones anticipadas en Ucrania a causa de grave crisis política*

---



Kiev, 1 abr (RHC) El líder del Bloque Opositor, Yuri Boiko, aseguró que el Parlamento unicameral de Ucrania será incapaz de crear una nueva coalición mayoritaria y empujará al país a elecciones anticipadas.

Al comentar la crisis de la alianza mayoritaria, originada en pugnas por el control del Ejecutivo, Boyko explicó que por el momento el Bloque de Petro Poroshenko y el Frente Popular del primer ministro Arseni Yatsenyuk, las dos mayores fuerzas políticas, son incapaces de enrumbar juntos hacia una solución, resalta Prensa Latina.

Parece que la Rada Suprema (Parlamento unicameral) no resolverá esta situación en el futuro, y la salida de esta situación debe ser constitucional, o sea, elecciones anticipadas y la creación de una alianza que forme un nuevo gobierno, dijo.

Según Boyko, el pueblo ucraniano ya no cree en el actual Parlamento, la coalición ni en el Gobierno, que en los últimos 18 meses hicieron todo para matar esa confianza.

Todavía hoy, criticó, la agenda de la cámara legislativa no satisface las necesidades del pueblo con sus ratificaciones, declaraciones y sin una simple ley que sea realmente necesaria.

No vemos ninguna enmienda al presupuesto, necesaria para la indexación de los salarios y las pensiones, ninguna enmienda al Código de apoyo a los campesinos o cualquier otra ley social, deploró el político.

Agregó el líder del Bloque Opositor que eso sucede porque la mayoría parlamentaria no tiene una postura común. "Ellos están negociando por los puestos y preocupados con los rejuegos de cada ala".

Boyko está convencido de que Ucrania tendrá que realizar nuevas elecciones parlamentarias y formar otro Gobierno pronto.

La víspera, el Bloque de Petro Poroshenko y el Frente Popular volvieron a fracasar en el intento de lograr la suma constitucional de 226 diputados debido a las exigencias del partido Patria, de Yulia Tymoshenko.

Conocedora de la inconformidad de los ucranianos por los recortes sociales de los últimos 18 meses, Tymoshenko trata de forzar elecciones anticipadas con el reclamo de leyes que se contradicen con las políticas neoliberales exigidas por el Fondo Monetario Internacional.

Aliado de Tymoshenko en el golpe de estado del 22 de febrero de 2014 y en las primeras terapias de choque impuestas tras la ruptura del orden constitucional, el jefe del Frente Popular, Maxim Burbak, criticó el oportunismo de la ex primera ministra.

Observamos los intentos de Patria de convocar elecciones parlamentarias anticipadas lo más pronto posible, y esas elecciones desestabilizarán por completo la situación en el país. Luego se anticiparán las presidenciales, deploró el político.

Burbak proclamó que su fracción está dispuesta a negociar con todos los grupos llegados al Parlamento después del golpe del 22 de febrero de 2014 sobre una coalición que permita superar la crisis política.

Estamos abiertos a todos. Instamos a todas las fracciones del campo democrático a adherirse a la coalición, reanudar el trabajo de la alianza anterior o formar una nueva y seguir trabajando, declaró ante la prensa tras reconocer que el tiempo apremia.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/89101-auguran-elecciones-anticipadas-en-ucracia-a-cause-de-grave-crisis-politica>



**Radio Habana Cuba**